

A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO DE ALCALA

El próximo domingo día 27 todo el pueblo de Alcalá de Guadaíra tenemos una cita en la Plaza de Toros a las 12 de la mañana para manifestarnos contra el paro, los expedientes de crisis, contra la carestía de la vida, por la Autonomía para Andalucía y por la aceleración de las Elecciones Municipales, de las cuales salgan auténticos Ayuntamientos democráticos y abiertos a la intervención y control popular.

Esta manifestación debe marcar el inicio de un amplio proceso de unidad obrera y popular, en la lucha frontal contra los intentos del gran capital de hacer recaer todo el peso de la crisis sobre nuestras espaldas, a través del Pacto Social de la Moncloa, como salida capitalista a la crisis, con la aceptación y colaboración del PCE y del PSOE, que con la firma de este Pacto han abandonado definitivamente la defensa de los intereses de los trabajadores, para pasarse al bando contrario, el de la burguesía, a la que prestan su total apoyo.

Pues ni el paro, ni los expedientes de crisis, ni el control de los precios, ni la autonomía que nuestro pueblo necesita, así como el resto de reivindicaciones para mejorar nuestras condiciones de vida y de trabajo, van a conseguirse con este Pacto, que por el contrario las va a agravar, congelando los salarios, aumentando el paro, chantajeándonos con la reducción de plantillas si sobrepasamos el 22% que nos quieren imponer de tope salarial, etc. Los duros años de lucha bajo el franquismo, el mismo ejemplo de los trabajadores de Astilleros, Santana, Torreblanca, Recalux... nos demuestran que sólo con nuestra lucha podemos conquistar estas reivindicaciones, mantenerlas y ampliarlas.

Por ello tenemos que romper este Pacto antiobrero para hacer pagar la crisis a los que la han provocado: los capitalistas. Para ello sólo tenemos un camino: el de la unidad y solidaridad de clase en nuestra lucha, avanzando en la movilización general de todo el pueblo, por un programa obrero, que mejore nuestras condiciones de vida y de trabajo, mediante la Nacionalización de las empresas en crisis, la banca y los monopolios, por un salario mínimo de 30000 ptas., por un subsidio de paro al cien por cien del salario, por una vivienda digna y una sanidad y enseñanza gratuitas y al servicio del pueblo.

Pero conseguir estas reivindicaciones no será posible bajo el actual marco político: la Monarquía y su Gobierno; por tanto tenemos que unir nuestras reivindicaciones a la lucha por el único régimen que las hará posible; la República Democrática, exigiendo ya desde hoy la dimisión del Tercer Gobierno de la Monarquía y la convocatoria de nuevas Elecciones Generales, auténticamente libres.

- ¡ TODOS A LA MANIFESTACION DEL DOMINGO 27 A LAS 12 HORAS EN LA PLAZA DE TOROS!
- ¡ CONTRA LA CONGELACION SALARIAL, LA CARESTIA, EL PARO Y LOS EXPEDIENTES DE CRISIS! ¡ AUTOGOBIERNO PARA ANDALUCIA!
- ¡ DIMISION DEL ACTUAL AYUNTAMIENTO, ELECCIONES MUNICIPALES YA!
- ¡ ABAJO EL PACTO DE LA MONCLOA!
- ¡ DIMISION DEL TERCER GOBIERNO DE LA MONARQUIA!
- ¡ POR LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO!

Alcalá de Guadaira, Noviembre 1977

Comité de Alcalá de la Organización
Comunista de España (Bandera Roja)